

ZONE

Rektor UHO Batalkan Kenaikan UKT, Burhanudin Saputu Apresiasi Dan Tawarkan Program

HARIANTO - SULTRA.ZONE.CO.ID

Jun 17, 2024 - 15:30



Burhanuddin Saputu, S.Pd., M.Si

Burhanuddin Saputu S.Pd., M.Si Didepan Gedung Istana Merdeka Jakarta

KENDARI – Setelah Dirjen Diktiristek mengeluarkan surat pembatalan UKT dan diterima Perguruan Tinggi Negeri (PTN). Surat tersebut bernomor 0511/E/PR.07.04/2024 yang dikeluarkan pada tanggal 27 Mei 2024.

Burhanuddin Saputu mengapresiasi putusan Menteri Pendidikan & Kebudayaan RI tersebut. Terkhusus apresiasi yang sama juga diberikan kepada Rektor Universitas Halu Oleo Kendari.

Alumni UHO ini mengatakan kebijakan Rektor untuk tidak menaikan UKT mahasiswa merupakan langkah yang bijak dan tepat.

“Saya sangat mengapresiasi keputusan Rektor Universitas Halu Oleo yang tidak menaikan UKT”ungkap Burhanuddin saat dikonfirmasi melalui sambungan telepon, Senin (17/06).

Burhanuddin Saputu menegaskan Kenaikan Uang Kuliah Tunggal (UKT) akan menjadi masalah baru bagi mahasiswa dan orang tua siswa.

Kenaikan Uang Kuliah Tunggal (UKT) seringkali menimbulkan keresahan di kalangan mahasiswa dan orang tua.

Memang UKT merupakan salah satu komponen utama dalam biaya pendidikan di perguruan tinggi, namun kenaikan yang mencolok dapat berdampak signifikan pada mahasiswa dan orang tua siswa.



Sebagai orang yang pernah bekerja di Kantor Staf Kepresidenan RI ini menegaskan jika sudah seharusnya Negara hadir dalam kesulitan rakyat serta harus berpihak pada kepentingan rakyat.

Kata dia melalui pendidikan, Negara meletakkan pondasi kuat bagi keberlangsungan bangsa dan negara ini, Indonesia yang kita cintai, Indonesia kita banggakan ini.

Burhanuddin sebagai Putra kelahiran mawasangka yang turut masuk bursa calon wakil gubernur sultra dari Kepulauan, punya program pendidikan gratis jika masyarakat Sultra memberikan amanah memimpin Sultra kedepan.

"berikan kami amanah itu untuk pimpin ini Sultra, kita bukan hanya program pendidikan gratis, ada juga kesehatan gratis yang kita siapkan kedepannya," ucapnya.

"Selain itu, ada juga bulanan bagi lansia (Kartu Lansia Sultra) serta layanan internet gratis bagi UKM dan warga tidak mampu. Semua program unggulan yg bersifat jangka pendek ini dibiayai oleh APBD. Itulah tekad saya APBD untuk Rakyat Sultra," tutupnya.

Masih pada momen idul adha, Burhanuddin Saputu mengucapkan selamat hari Raya Idul Adha 1445 H kepada seluruh warga masyarakat baik di daratan maupun yang di kepulauan Sulawesi Tenggara.